

APUNTE ¿Inestabilidad en puerta?

Escrito por Jorge Guillermo Cano
Domingo, 18 de Octubre de 2009 19:19

Apunte

JORGE GUILLERMO CANO
(Exclusivo para Voces del Periodista)

¿Inestabilidad en puerta?

JORGE GUILLERMO CANO
(Exclusivo para **Voces del Periodista**)

NO HAY RESQUICIO DE DUDA: la clase política mexicana es un fiasco (más en el sentido de fracaso que decepción) y el problema es que, por lo pronto, no parece haber opción al frente.

No se han construido las alternativas y la *kakistocracia* sigue viento en popa, a toda vela.

Pero hay inconformidad social, cada vez más profunda.

La desestabilización de un país cuya “estabilidad” se confirma a sí misma con el mantenimiento de la excepción para algunos cuantos privilegiados del sistema, es una probabilidad simplemente lógica.

Que no perciban el riesgo, o que apuesten a los aparatos de control, es otra cosa. La historia

APUNTE ¿Inestabilidad en puerta?

Escrito por Jorge Guillermo Cano
Domingo, 18 de Octubre de 2009 19:19

da cuenta de esos crasos errores.

En el país todo priva la útil funcionalidad desde la política degradada, que levanta banderas para incautos y perfila cruzadas aunque cruzados no haya.

Los estallidos sociales, debieran entenderlo, responden a otras dinámicas y son otros sus referentes.

Las gestas de la ganancia terrenal, y liviana, del mañana temprano, carecen de sentido en el amplio espectro nacional.

Por ejemplo, los pleitos camarales por reformas que cada partido pretende maquillar a su gusto son en realidad irrelevantes, carecen de importancia si el fondo es lo que se atiende.

Como están las cosas ¿Más o menos diputados? ¿Más o menos distritos según cada quien crea sacar ventaja? -Lo mismo da. La población, en estricto apego a su realidad, nada tiene qué esperar de tales “cambios” y “reformas”.

Configuraciones emergentes

La realidad empuja y es de esperarse que en el mediano plazo se configuren fuerzas políticas más representativas y confiables que las actuales. Sin los actores de hoy, como la condición insalvable.

La paradoja es que en esa configuración estriba la permanencia del sistema en curso.

APUNTE ¿Inestabilidad en puerta?

Escrito por Jorge Guillermo Cano
Domingo, 18 de Octubre de 2009 19:19

Si se impide, como pretenden las fuerzas más obtusas de la partidocracia de todos colores, la inestabilidad dictará otros rumbos, ciertamente impredecibles.

Y no hablamos, en obvio, de emergencias etiquetadas en la negativa de lo malo por conocido desde los mismos malos y conocidos.

En tanto, ex secretarios de Hacienda advierten del estallido social si el gobierno no promueve la inversión productiva y la creación de fuentes de trabajo.

Sería un paliativo, porque el problema es más grave de lo que parece.

APUNTE ¿Inestabilidad en puerta?

Escrito por Jorge Guillermo Cano
Domingo, 18 de Octubre de 2009 19:19



canon1979@live.com